

# 130 Interessierte beim ComputerClub

## Dankesworte und Gutscheine für die CCA-Tutoren



Vorsitzender Manfred Leichtenschlag (links stehend) und sein Stellvertreter Arno Popp (rechts) bedankten sich bei den Tutoren des ComputerClubs Alzenau (CCA) mit Gutscheinen für ihr ehrenamtliches Engagement auch im vergangenen Jahr (weiter von links): Gerhard Faller (Betreuer der Homepage), Dietrich Mecke, Bernd Baldauf und Volker Meinhardt; sitzend Thomas Redelberger, Roland Hartmann und Jochen Neumann. Foto: Bernd Hubert/CCA Alzenau

Alzenau. "Wir können uns nur wünschen, dass die Freude und Begeisterung am 'computern' so bleibt und der Ideenreichtum und das Engagement unserer acht Tutoren, darunter eine Frau, nicht nachlässt, schließlich bieten wir Jahr für Jahr ein attraktives Schulungsprogramm", stellte Schriftführer Bernd Hubert im Rahmen der vorweihnachtlichen Feier des ComputerClubs Alzenau (CCA) am Montagabend bei Weinbau-Hubert im Michelbacher Wanderheim fest. Rückblickend auf das erfolgreiche Jahr 2023 hieß es, dass bei 17 Workshops und zwei Anfängerkursen rund 130 Interessierte geschult wurden. Der im Jahr 2001 gegründete Verein zählt nach seiner Neuaufstellung und Modernisierung sowie der Umbenennung ("Aus SCC Alzenau wurde CC Alzenau") derzeit 106 Mitglieder, davon acht Neumitglieder, bei drei Austritten. Tutoren sind die Säulen des Vereins - an ihrer Spitze Siegfried Schmidt als Initiator und Projektleiter der Arbeits-

gruppe ZACK (Zukünftiger Alzenauer Computer-Klub). "Siegfried ist unser Allrounder. Er kennt die Hardware und die Software sowie die Schwachstellen und Tücken der Informationstechnologie und kann alles unterrichten, wenn hierfür Bedarf besteht", hieß es von Schriftführer Bernd Hubert. Er bekam ebenso wie die folgenden Tutoren mit ehrenden Worten des Schriftführers einen Gutschein, der bei allen GHG-Mitgliedern in Alzenau eingelöst werden kann: Thomas Redelberger, Bernd Baldauf, Volker Meinhardt, Jochen Neumann, Wolfgang Buchholz, Dietrich Mecke, Georg Harwarth, Gabi Stanglmayr, Roland Hartmann, Hans Kullmann und Gerhard Faller - letzterer feierte übrigens am 12. Dezember seinen 70. Geburtstag. Kullmann und Faller sind bekanntlich für die neue CCA-Homepage verantwortlich, Buchholz ist seit Jahren verdienter Hardware-Verantwortlicher und Betreuer des Schulungsraums.

CCA-Vorsitzender Manfred Leichtenschlag und sein Stellvertreter Arno Popp bedankten sich bei allen Tutoren für ihr Engagement während des vergangenen Jahres - natürlich verbunden mit dem Appell, in ihrem Einsatz nicht nachzulassen.

Für die weitere Gestaltung des Programms waren - wie alljährlich - unsere bewährten Mitglieder des Vergnügungsausschusses, Jochen Neumann und Hans-Werner Weischede, zusammen mit einigen Akteuren verantwortlich.

Noch zu erwähnen wäre, dass die CCA-Familie während des besinnlichen Abends auch über Neuerungen informiert wurde: Der Schulungsraum im früheren Hörsteiner Rathaus wurde für unterschiedliche Schulungen umgestaltet. Angeschafft wurden unter anderem ein neuer PC, ferner Bildschirm und Laserdrucker. Diese Geräte stehen den Tutoren nach einer Einweisung zur Verfügung. Lei./CC Alzenau